



Présentation de la villa Oplontis

publié le 06/06/2008 - mis à jour le 18/01/2011

Descriptif :

La villa Oplontis a été construite au 1er siècle av. J-C. Oplontis signifie "amas" ou "opulence". Elle est située à Torre Annunziata, près de Pompéi.



Cette villa aurait appartenu à l'**impératrice Poppée**, seconde épouse de Néron. Cette dernière était belle, ambitieuse et sans scrupule. Détestable, elle a été tuée en 65 avant Jésus-Christ par son époux alors qu'elle était enceinte. La villa Oplontis a été ensevelie par les boues brûlantes du Vésuve. Comme toutes les villas, elle est divisée en trois parties : une pour le maître et sa famille, une autre pour les esclaves et une dernière pour la production

agricole.

Il existe quatre styles d'architectures et de fresques.

Le premier style, que l'on peut appeler style incrustation ou structural, imite par le biais de carreaux une structure de blocs de marbre. Le deuxième style, le style architectural, est caractérisé par l'usage de perspectives peintes et par une division du mur. Le troisième style, le style ornemental, abandonne les fausses perspectives et introduit des systèmes décoratifs (de fines colonnes, des candélabres). Et enfin le quatrième style, le style fantastique, réintroduit les éléments architecturaux du deuxième style mais dans des compositions plus riches et plus complexes.



Cette photographie correspond au style fantastique.



Vous pouvez ici voir le **péristyle** de la villa Oplontis. Un péristyle est un ensemble de colonnes qui fait le tour de l'enceinte d'un bâtiment.